

A partir de récits des membres de l'expédition française du «Luxor» en 1831 et l'aide d'archéologues et d'historiens, ce documentaire reconstitue le périple de l'obélisque, de sa naissance dans l'Egypte antique à sa transformation en monument parisien au XIXème siècle. A l'aide des images 3D et des archives détaillées, le téléspectateur découvre les techniques, les navires et les décors de deux aventures humaines qui se croisent entre le Nil des Pharaons et la Seine de 1831. Au même titre que les pyramides, les obélisques égyptiens ont traversé les siècles en cristallisant les énigmes sur leur conception et leur message.